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 L’Association ASPROMINIJI est une classe de propriétaire régie par la loi du 
1er Juillet 1901, ayant pour titre : « Association des Propriétaires de MINIJI » dite « 
AS.PRO.MINIJI 
 

Le Conseil d’Administration 

Président SOULA Arnaud 

Vice-Président POYMIRO Marcel 

Vice-Président LASSALLE Guy 

Secrétaire LAMOUREUX Caroline 

Secrétaire Adjoint DRONNE Didier 

Trésorier MIRC Jean-Claude 

Trésorier Adjoint COMA Olivier 

Membre CA ROUSSEL Francis 

Membre CA CHARFFARD Loic 

Membre CA PROUVOST Hubert 

Membre CA CASTAGNE Christophe 

La Commission Technique 

Guy LASSALLE Hubert PROUVOST Francis ROUSSEL 

 Christian POLLET Pierre DENIS, Pierre 

 
 Notre Association a vécu l’année 2020 et jusqu’à aujourd’hui comme nous 
tous : confinée ou entravée sans rassemblement autour du Mini JI. Nous nous 
sommes adaptés et nous en avons profité pour réactiver la Commission Technique, 
pour revoir nos statuts et Règlement Intérieur en autre. 
 Durant cette période, nous avons opté pour la digitalisation. Beaucoup de 
contacts et d’échanges virtuels. Beaucoup de séances de travail en visio-
conférence et du temps pour réfléchir à l’avenir. Notre constat a été simple, au 
travers des réunions virtuelles nous avons pu nous projeter sur 2021 et 2022 et … 
Nous avons pu nous projeter pour faire avancer la classe. De nombreux chantiers 
ilétaient restés en suspend, faute de temps ou de volonté, faute de pouvoir se 
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rencontrer en dehors du Championnat de France. Pourtant la visio existait déjà mais 
nous n’y pensions pas.  

 Une certaine désorganisation de nos habitudes de régates que se soit en local, 
en régional ou pour le Championnat de France, nous a un temps fait douter d’une 
reprise efficiente de notre série. Des contacts pris auprès des régions nous ont 
rassurés quant à la volonté de repartir dès que possible.  

 Les uns en ont profité pour remettre à niveau leur bateau. Des transfères de 
Mini JI Achat/Vente ont eu lieu équilibrant la flotte. Une belle dynamique pour une 
reprise que l’on attendait tous.  

 Confiné certes mais la vie de la classe a continué  

 

 

 

 

 Tout d’abord je tiens à remercier le petit groupe du conseil d’administration 
qui a œuvré tout au long de cette année difficile qui a vu la démission d’Arnaud 
SOULA, Président de la classe durant un peu plus de quatre ans. Cette démission fait 
suite à une distorsion dans le fonctionnement et les projets de la Classe. 
L’engagement d’Arnaud, son implication tout au long de son mandat est à saluer. 
Cette démission a donné lieu à une réorganisation avec le Vice-président et la 
Secrétaire Générale aider des membres du bureau.  

 5 réunions du conseil d’administration ont eu lieu en visio. Ces réunions ont 
été axées sur la refonte des statuts et le règlement intérieur ainsi que sur 
l’organisation du Championnat de France mais aussi sur la continuité des membres 
du Conseil d’Administration, nous sommes dans une année élective… Les 
cotisations, les relations avec le chantier ACB, la relance de la COTEC…, la 
Communication... 5 réunions bien remplies, constructives et menées de main de 
maitre par Loïc. 

 

 

 

 

 La COTEC ou Commission Technique sous l’impulsion de ses membres, s’est 
remise au travail. Le constat là aussi était simple pour être efficace il faut prendre 
en compte les remarques, les questions posées. Un gros boulot pour reprendre les 
questionnements, pour reprendre les règles de classe et répondre, chercher, 
améliorer, proposer… 

 Une reprise de contact avec le chantier ACB a donné lieu a des échanges 
prometteurs. 

La vie Administrative de la classe 

La Commission Technique 
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 La classe a fait le choix de la gratuité en  2021 pour ceux qui avait cotisé en 
2020. Ce geste a permis de conserver un nombre d’adhérent équivalent à 2020. 
Cette action nous est apparue normal au vu de l’année 2020 calamiteuse en termes 
d’organisation de régates et surtout suite à l’annulation du Championnat de France.  

 

 

 

 

 

 Le suivi des bateaux et l’attribution des numéros de voile ont été réalisés par 
Michel Chaffard. 

 Il faut impérativement éviter d’attendre le dernier moment pour faire 
mesurer ou contrôler les nouveaux bateaux mais aussi les voiles car cela prend du 
temps et le temps prévu au championnat de France n’est pas extensible car souvent 
pris par le mesurage des nouvelles voiles. 

 Une fiche de demande de certificat existe et que vous pouvez prendre contact 
pour conseil auprès de notre jaugeur de Classe. 
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Le point sur les Adhérents 

La vie du Mini JI 
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 Peu de résultats et peu de compte rendu reçu cette année aussi bien sur les 
ligue que sur les Inter-Ligue mais le classement de la fédération est accessible 
facilement à tous. 

 Soyez très vigilant au bon enregistrement de la régate au calendrier et à 
l’envoie par FREG du classement qui doit correspondre point par point à 
l’enregistrement de la régate. N’hésitez pas à demander au référent calendrier de 
votre ligue ou CDV. Je rappelle qu’il y a des règles fédérales pour que les résultats 
soient validés. 

 Le calendrier sur le site est régulièrement mis à jour à partir de la base 
Fédérale. N’hésitez pas à prendre contact auprès de notre référent calendrier. 

 

 

 

 

 

 Le site internet est visité et recèle les informations de base. Il y a des 
manquements, nous comptons sur vous pour le faire vivre pour l’alimenter avec vos 
avis de course, vos compte-rendu de régate, avec vos photos. Utilisez le plus 
possible l’adresse mail de la classe pour plus de fluidité. Un lien vers le site de la 
COTEC est actif, consultez ce site annexe, il est plein d’info.  Un autre site annexe 
devrait voir le jour. Il sera axé sur l’histoire du Mini JI. Un très gros boulot en 
perceptive. 

 

 Comme, on vous l’a dit au début, on ne s’est pas endormi bien au contraire. 
Une nouvelle dynamique s’est mise en route. Même si la situation actuelle peut faire 
encore douter, c’est une raison pour multiplier nos réflexes de prudence et de 
solidarité.  

 La Classe a encore de belle perceptive, de nouvelle adaptation sont possible. 
Nous devons continuer à faire connaitre le Mini JI partout où s’est possible. 
Participer aux régates, se rendre visible.  

 Il n’y a pas de concurrence entre les supports handivoile, il y a de la 
complémentarité. 

La vie des régates 

La Communication 


